



間東小だより

学校教育目標

○やさしく（思いやり、助け合う子ども）

○かしこく（主体的に学ぶ子ども）

○たくましく（根気強く、健やかな子ども）

※合言葉は「一生懸命」

令和6年11月15日号

小山市立間々田東小学校長 稲葉 聖

秋季運動会

スローガン「チーム間東 龍のように舞い上がれ」を掲げ、10月19日（土）に運動会を実施しました。

前日からの雨で、準備から当日の実施が心配されましたが、無事に予定どおり実施できました。

今年度は、これまでの赤組と白組に青組を加え、3色対応としました。クラスごとの各色対抗となったことで、各クラスがより一致団結し、子どもたちの競技や応援にも熱気あふれる姿を目にすることができました。

10月7日（月）から始まった運動会練習期間中、雨に見舞われることも多く、練習時間の確保も懸念されましたが、短期集中して練習し、当日は見事な演技を披露してくれました。

1・2年生のかわいらしい演技。3・4年生のリズミカルで元気な演技。そして、5・6年生の力強く、スピード感のある演技。さらには、係活動にも積極的に、そして、自主的に取り組む児童が多く見られました。特に、声をからしてまで大きな声を出し続けてきた応援団長さん、とても凛々しい姿でした。青組さん、優勝おめでとうございます！（初出場、初優勝！）

間々田東小の子どもたちの一生懸命な姿をたくさん見ていただけたのではないのでしょうか。

保護者の方からも、「とてもスムーズな進行でした」「子どもたちの活気があっていい運動会でした」との声をいただき、嬉しく思いました。ご声援ありがとうございました。

運動会後にいただいたアンケートでのご意見等を参考に、今後、さらに良い運動会としてきたいとおもいます。

保護者の皆様には、前日準備から当日のご支援、さらには後片付け等、ご協力をいただきありがとうございました。テント準備には、小山南高生にも手伝ってもらい、大変助かりました。



6年生 天文教室

10月23日(水)に天文教室を行いました。
小山市立博物館から黒川直毅先生、佐藤忠郎先生が来校し、説明してくれました。

地球と比較した惑星の大きさや距離、太陽の大きさ、月の特徴や満ち欠け(モデル実験)、宇宙の大きさなどの学習をしました。

この日は天気が悪く、残念ながらほっしー号での観測はできず、体育館での学習となりましたが、子どもたちは、メモをとりながら熱心に学習しました。

太陽は約50億年後には燃え尽きてしまうそうです。その前には大きく膨張し、水星などは飲み込まれてしまうらしく、地球の温度もかなり上がるため、そのころには、我々人類は、違う星で生活するようになるだろう、という話もありました。



音楽鑑賞会実施

11月1日(金)に演劇鑑賞会を行いました。
今年度は、劇団ポプラによる「シンドバッドの大冒険」のミュージカルを鑑賞しました。

体育館内には、大きなセットやライトなどの本格的な舞台装置が設営され、一日だけの大劇場となっていました。演技も歌も迫力があり、楽しい一時を過ごすことができました。



PTA奉仕作業、お世話になりました!

11月9日(土)にPTA奉仕作業が行われました。土曜日にもかかわらず、朝早くから、約200名の保護者の方々が参加してくださいました。なかには、親子で参加して下さったご家庭もありました。

普段の清掃では、手が届かないところやなかなかできないところまで、熱心にきれいにしてくださいさり、本当にありがとうございました。

各教室の窓やさん、トイレや流し、エアコンのフィルターや扇風機、そして、農園や花壇にいたるまで、とてもきれいになり、教室や校舎の周りもすっきり明るくなりました。

また、平和自治会の皆様、福田緑苑様のご協力により、学校樹木の剪定等もしていただきました。

今後とも引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

